

COMUNICADO OFICIAL

LUNDIN GOLD FINALIZÓ EL PROCESO DE DESMOVILIZACIÓN DE SU PERSONAL Y MATERIALES EN EL PROYECTO FRUTA DEL NORTE

27 de marzo de 2020 (Quito, Ecuador). Aurelian Ecuador S.A. (filial ecuatoriana de Lundin Gold, empresa minera canadiense, y en adelante referida como la “Compañía”) operadora del proyecto de oro Fruta del Norte (FDN) ubicado en la provincia de Zamora Chinchipe, frente a la desmovilización de personal y de materiales que inició a partir de este 24 de marzo de 2020, comunica que:

- 1. La Compañía definió, el pasado 22 de marzo, que Fruta del Norte inicie un periodo de cuidado y mantenimiento de sus instalaciones, lo cual implica la suspensión temporal de sus operaciones.** Esto, con el fin de reducir el riesgo de contagio de coronavirus para su fuerza laboral y para las comunidades locales.
- 2. El proceso de desmovilización de personal y materiales desde y hacia Fruta del Norte culminó oficialmente la mañana/tarde de hoy, viernes 27 de marzo.** Con ello, alrededor de 1.100 personas entre personal directo y contratistas, han llegado lugares de residencia en distintas ciudades del país.
- 3. La Compañía continuará coordinando acciones de este cierre temporal con las autoridades nacionales y provinciales, incluido el Comité Provincial de Operaciones de Emergencia (COE), el Gobernador y el Prefecto de Zamora Chinchipe.**

Frente a esta emergencia sanitaria, Lundin Gold ha cumplido con todos los protocolos que establece el Ministerio de Salud Pública (MSP) y ha implementando medidas rigurosas para el ingreso y salida de cualquier tipo de material a FDN. Es así que, cada una de estas actividades se han realizando de manera ordenada y organizada.

Para obtener más información por favor contactar a:

Lundin Gold
Elizabeth Cabrera
Supervisora de Comunicaciones

593 2-299-6400 593 990-631963
elizabeth.cabrera@lundingold.com
www.lundingold.com